

Personalien

Todesfälle / Décès / Decessi

Heidi Christen (1942), † 24.3.2020, Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin, 9008 St. Gallen

Joseph Stephan Bisig (1939), † 31.3.2020, Facharzt für Allgemeine Innere Medizin, 6612 Ascona

Dora-Christine Knauer (1950), † 22.4.2020, Spécialiste en psychiatrie et psychothérapie d'enfants et d'adolescents, 1255 Veyrier

Urs Leibundgut (1948), † 29.4.2020, Facharzt für Medizinische Onkologie und Facharzt für Allgemeine Innere Medizin, 4059 Basel

Peter Truog (1941), † 24.5.2020, Facharzt für Medizinische Onkologie und Facharzt für Allgemeine Innere Medizin, 7000 Chur

Ulrich Baumgartner (1929), † 6.6.2020, Facharzt für Allgemeine Innere Medizin, 3612 Steffisburg

Friedrich M. Pupato-Glogg (1929), † 8.6.2020, Facharzt für Urologie, 8032 Zürich

Daniel Brügger (1954), † 9.6.2020, Facharzt für Gynäkologie und Geburtshilfe, 3213 Liebistorf

Peter Frick (1949), † 13.6.2020, Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie, 4500 Solothurn

Freddy Raul Barros Adriano (1974), † 14.6.2020, Spécialiste en chirurgie, 1700 Fribourg

Gerhard Dammann (1963), † 20.6.2020, Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie, 8596 Scherzingen

Michel Karly (1939), † 23.6.2020, Spécialiste en médecine interne générale, 1400 Yverdon-les-Bains

Aargauischer Ärzteverband

Zur Aufnahme in den Aargauischen Ärzteverband haben sich angemeldet

Als ordentlich praktizierende Mitglieder:

Christian Cesna, 5712 Beinwil am See, Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie, FMH, Praxiseröffnung in Reinach per 1. Juni 2020

Ida Emrich, 5735 Pfeffikon, Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin, FMH, Praxiseröffnung in Praxisgemeinschaft in Seon per 18. Mai 2020

Janine Gottier, 5430 Wettingen, Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin, FMH, Praxiseröffnung in Praxisgemeinschaft in Gebenstorf per 1. Juli 2020

Barbara Maier, 4153 Reinach, Fachärztin für Psychiatrie und Psychotherapie, FMH, angestellt in Praxis in Brugg seit 5. März 2020

Tanja Perunovic-Ciovic, 5430 Wettingen, angestellt in Praxis in Wettingen per 1. Juli 2020

Maurizio Provenzano, 5708 Birrwil, Facharzt für Medizinische Onkologie, FMH, angestellt in Praxis in Auenstein seit 8. Juni 2020

Pieter Westdijk, 5200 Brugg, Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie und Facharzt für Kinder- und Jugendpsychiatrie und -psychotherapie, FMH, Praxiseröffnung in Brugg per 27. Mai 2020

Als Chef- und Leitende Ärztinnen und Ärzte:

Aljoscha Rastan, 4805 Brittnau, Facharzt für Allgemeine Innere Medizin, Leitender Arzt im Kantonsspital Aarau AG seit 1. Januar 2020

Diese Kandidaturen werden in Anwendung von Art. 5 der Statuten des Aargauischen

Ärzteverbandes veröffentlicht. Einsprachen müssen innert 14 Tagen seit der Bekanntmachung schriftlich und begründet der Geschäftsleitung des Aargauischen Ärzteverbandes eingereicht werden. Nach Ablauf der Einsprachefrist entscheidet die Geschäftsleitung über Gesuch und allfällige Einsprachen.

Ärztegesellschaft des Kantons Bern

Ärztlicher Bezirksverein Bern Regio

Zur Aufnahme als ordentliches Mitglied haben sich angemeldet:

Karl-Friedrich Deml, Facharzt für Pathologie, Pathologie Länggasse, Worblentalstrasse 32, 3063 Ittigen

Rahel Felser, Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin, FMH, Murtenstrasse 28, 3203 Mühleberg

René Höhn, Facharzt für Ophthalmologie, Eye parc, Spitalgasse 26, 3011 Bern

Simone Salzmänn, Fachärztin für Kinder- und Jugendmedizin, Bollwerk 21, 3011 Bern

Zur Aufnahme als ordentliches Mitglied in leitender Tätigkeit hat sich angemeldet:

Monika Brodmann Maeder, Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin, FMH, Universitäres Notfallzentrum, Inselspital, Freiburgstrasse 16c, 3010 Bern

Einsprachen gegen diese Vorhaben müssen innerhalb 14 Tagen seit der Veröffentlichung schriftlich und begründet bei den Co-Präsidenten des Ärztlichen Bezirksvereins Bern Regio eingereicht werden. Nach Ablauf der Frist entscheidet der Vorstand über die Aufnahme der Gesuche und über die allfälligen Einsprachen.

Ärztegesellschaft des Kantons Luzern

Zur Aufnahme in unsere Gesellschaft Sektion Stadt hat sich gemeldet:

Claudia Schmid, Fachärztin für Rheumatologie, FMH, Medicum Wesemlin, Landschauenstrasse 2, 6006 Luzern

Einsprachen sind innert 20 Tagen nach der Publikation schriftlich und begründet zu richten an: Ärztegesellschaft des Kantons Luzern, Schwanenplatz 7, 6004 Luzern

Ärztegesellschaft des Kantons Schwyz

Zur Aufnahme in die Ärztegesellschaft des Kantons Schwyz haben sich angemeldet:

Daniel Quandt, Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin, FMH, Zentrum für Kinderkardiologie, Tessinerplatz 12, 8002 Zürich

Silvia Schibli, Fachärztin für Chirurgie und Fachärztin für Handchirurgie, FMH

Einsprachen gegen diese Aufnahme richten Sie schriftlich innert 20 Tagen an Dr. med. Uta Kliesch, Maria-Hilf-Strasse 9, 6430 Schwyz oder per mail an [uta.kliesch\[at\]hin.ch](mailto:uta.kliesch[at]hin.ch)

Ärzte-Gesellschaft des Kantons Zug

Zur Aufnahme in die Ärzte-Gesellschaft des Kantons Zug als ausserordentliches Mitglied hat sich angemeldet:

Romilda Nellen, Fachärztin für Psychiatrie und Psychotherapie, FMH, Kantonale Strafanstalt Zug, An der Aa 2, 6300 Zug

Einsprachen gegen diese Kandidatur müssen innerhalb 14 Tagen seit dieser Veröffentlichung schriftlich und begründet beim Sekretariat der Ärzte-Gesellschaft des Kantons Zug eingereicht werden. Nach Ablauf der Einsprachefrist entscheidet der Vorstand über Gesuch und allfällige Einsprachen.



www.cochranelibrary.com

Cochrane Library – Evidenz frei Haus

Zuverlässige Evidenz.

Im Netzwerk von Cochrane arbeiten Forscher, Ärzte und Patienten zusammen, um in systematischen Reviews den aktuellen Stand der Forschung zu bewerten und zusammenzufassen – frei von kommerziellen Einflüssen.

Informierte Entscheidungen.

In über 8000 Cochrane Reviews ist das Wissen aus unzähligen Studien zu Therapie, Prävention und Diagnose verfügbar. Das ermöglicht fundierte Entscheidungen in Gesundheitsfragen.

Bessere Gesundheit.

Cochrane Reviews befassen sich mit medizinischen Fragestellungen, die für Patienten relevant sind – damit Evidenzbasierung auch bessere Gesundheit bedeutet.

SAMW und FMH fördern den freien Zugang zur Cochrane Library und setzen sich so für die Wissenskultur im Gesundheitswesen ein.

